

Mitgliederversammlung DWJ & SGV am 18.01.2020

Die DWJ und die SGV Abt. Stockum hatten zu den diesjährigen Mitgliederversammlungen in den Landgasthof Kleiner geladen. Linda Schulte eröffnete als Vorsitzende der DWJ im SGV Stockum um 18:30 Uhr die ordnungsgemäß einberufene Sitzung. Nach dem Jahres- und Kassenbericht standen turnusgemäß Wahlen auf der Tagesordnung, Nach fünf Jahren an der Spitze stellte sich Linda Schulte nicht wieder zur Verfügung. Den Anwesenden wurde die bisherige Jugendvertreterin Anne Greitemann als Nachfolgerin vorgeschlagen und im Anschluss auch einstimmig gewählt. Als neue Jugendvertreterin wurde Lea Tebbe vorgeschlagen, die ebenfalls einstimmig gewählt wurde. Der Vorstand beglückwünschte die frisch Gewählten und bedankte sich mit einem Präsent und viel Applaus bei Linda Schulte für ihren langjährigen Einsatz bei der DWJ. Es folgte noch die Vorstellung der Termine für 2020. Die Versammlung wurde um 19:00 Uhr geschlossen und alle Anwesenden eingeladen, die anschl. Sitzung des SGV zu besuchen.

Stefan Hoff konnte die ordnungsgemäß einberufene Mitgliederversammlung der SGV Abt. Stockum pünktlich um 19:30 Uhr eröffnen. Nach Begrüßung der rund 80 Anwesenden, Verlesen der Tagesordnungspunkte, dem Totengedenken und Kurzbericht der GV 2019, folgte der Jahresrückblick der Seniorenwandergruppe durch Bernhard Pütter. Der Bericht der DWJ und der SGV Abteilung wurde gemeinsam durch Johanna Richter, Diana Schmidt, Stefan Hoff und Hendrik Nagel vorgetragen. Letzterer erzählte ausführlicher von der wieder durchgeführten Familienfahrradtour. Fotos und Videos zu den einzelnen Aktivitäten wurden in diesem Jahr auf 2 Leinwänden präsentiert.

Über die Kassenlage und die Mitgliederstatistik informierte Marc Kampmann in Vertretung für die nicht anwesende Kassiererin Paula Vielhaber. Ergänzend erläuterte Kai Pütter die Zahlen der DWJ. Der Kassenprüfer Frank Schmidt beantragte, nach vorangegangener Prüfung mit dem 2. Kassenprüfer Tobias Nagel, die Entlastung des Vorstandes. Diese erfolgte einstimmig durch die Versammlung.

Im Zuge der Vorstandswahlen gab es in diesem Jahr keine allzu großen Veränderungen. Der 2. Vorsitzende Matthias Tolle und der Beisitzer Antonius Tolle stellten sich für eine weitere Amtsperiode zur Wahl, wurden in ihrem Amt bestätigt und einstimmig wiedergewählt. Als neuer Kassenprüfer wurde Wolfgang Böhm von der Versammlung vorgeschlagen und auch gewählt. Als kleine Überraschung wurde Olga Tolle als Kandidatin für den Posten des 2. Familienwarts vorgestellt. Die Anwesenden wählten Frau Tolle einstimmig. Somit erhält Hendrik Nagel Unterstützung im wichtigen Bereich Familie und der Vorstand wird durch eine weitere Frau verstärkt.

Die beiden bisherigen Skigilde-Leiter Katharina Rießmann und Wilhelm Klute stellten sich nicht für eine weitere Amtszeit zur Verfügung. Stefan Hoff dankte den beiden für ihren Einsatz im Verein mit einem Präsent und hoffte, dass sie ihre Tätigkeiten als Übungsleiter sowie als Wanderführer noch ein paar Jahre ausführen würden. Wie in mehreren Vorstandssitzungen diskutiert wurden als Nachfolger die Vorsitzenden der DWJ vorgeschlagen, da es eine große Überlappung von Skigilde und DWJ gibt. Die Anwesenden folgten dem Vorschlag und wählten somit Anne Greitemann zur 1. und Christina Neuhaus zur 2. Skigilde-Leiterin.

Eine besondere Ehrung wurde Gerta Schnaadt zuteil, sie wurde für 60 Jahre Mitgliedschaft im SGV geehrt. Für 40 Jahre wurden Theodora Tolle, Margarete Hohberg-Klute, Heinz Rademacher und ein weiteres Mitglied geehrt. Stefan Hoff überreichte zusammen mit Diana Schmidt die Urkunden, Ehrennadeln und ein Präsent an die beiden anwesenden Jubilare.

Die Highlights aus dem neu gestalteten Terminplan 2020 wurden vorgestellt, der anschließend im Saal verteilt wurde. Unter Punkt Verschiedenes berichtete Stefan Hoff noch von den sonstigen Aktivitäten mit denen sich der SGV aktiv am Ortsgeschehen beteiligt. Schulanbau, Tretbecken, Mitarbeit an der Wanderfibel des Verkehrsvereins und am Leader-Projekt „Zeitspuren Themenweg Stockum“. So ist der Vorstand neben dem eigentlichen Vereinsleben auch stark in anderen Bereich in Stockum engagiert.

Die alljährliche Hutsammlung erbrachte 359,85 €, die für Investitionen in der Vereinshütte verwendet werden. Um 21:00 Uhr schloss Stefan Hoff die erfolgreiche Versammlung, entließ die Anwesenden in ein erlebnisreiches Jahr 2020 und lud alle ein noch ein wenig in gemütlicher Runde beieinander zu sitzen. Nach guter alter Sitte machten die SGVler davon noch reichlich Gebrauch.